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１．開　会 

２．あいさつ 

　　・髙久会長あいさつ 

３．議事  

（１）岩舟第６投票所の変更のお知らせ（情報提供） 

〈事務局から説明〉 

委員に意見を求める。 

一つ事務局にお願いというか確認。皆さん裏から来るのかと思うが、奥にずっと入

っていくと、建物のすぐ西側に駐車場ある。そこは業者用でゆらら館の方が注意す

る。投票の時にそういうトラブルがないように、ゆらら館の方と連絡をとってもら

いたい。 

先日この駐車場の現状を確認したが、西側駐車場の南側に思いやりスペースがあり、

さらに北側に業者いう看板がある。選挙の当日は、投票に来た人がそこを使えるよ

うお願いしようと思っている。 

（2）令和 7年度実施分地域予算提案事業について 

〈事務局から説明〉 

委員に意見を求める。 

〈こなら館休憩スペースリニューアル事業〉 

展示をどのようにするのか心配。誰がするのか、予算的なものはどうか。 

展示物に関してはどうか。 
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E 委員 

そこまで話はして無い。施設の管理は農業振興課が業者に依頼している。 

指定管理の委託料の範囲内でどこまでできるかというところ。 

円仁関係だけじゃなく、小野寺氏関係とかが展示できればいいなと思っている。 

観光協会がそこに常設でいるので、岩舟をＰＲしたり、歴史をＰＲしたり上手に使

えばいいと思う。 

地域会議の役目はここまで、今後経費が必要になれば、観光協会栃木の方に交渉し

てくる。 

大丈夫でしょうか？ 

お願いします。 

了解がもらえれば私の方でもやっていければと。 

ピクチャーレールというのはレールだけ。 

レールとワイヤーとフック。 

数は増やせますか。 

数は増やせます。 

ワイヤーの数を増やすのは大丈夫か。　 

全部セットなので、追加は予算を多めに取れば。 

例えば、足らないからずらして間に入れるとか、多めに本数を買ってもらえれば。 

わかりました。 

こなら館に関しては以上。大丈夫か。 

了承 

〈静和地区公民館屋外設備整備事業〉 

・点滴かん水チューブ 

委員に意見を求める。 

チューブの間隔はどれくらいか 

花き用のものだと 10 ㎝か 20 ㎝おき。大体 1時間出しっぱなしにして水圧が一定で

あれば 1Ｌの水が出る。 

除草するときに杭を抜いて動かしてまた設置するのは素人でもできるか。 

大丈夫だと思う。 

コネクターは移動はできるか。 

移動はできると思う。 

今、水やりをしている時、駐車場に車が何台か来る。ホースに乗ってしまうので、

ホースを保護するような物を設置すれば、ホースが痛まなくてすむ。その予算がと

れるか。 

取れると思う。まだ予算的にも余裕がある。次回の会議のときに追加させてもらう

ことは可能。 

例えば水まき 1時間に 1Ｌだとしたら量的にどうだろう。実際作動させる時間はどれ
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ぐらいが目安か。長い時間道路に引いた状態。その辺はどうか。 

どういった花がどれくらいの水が必要か多少違うと思うので、そのあたりは運用の

問題になってしまう。 

花センターの方にどれぐらい時間まけばいいか聞けば良い。 

その物と金額を確認して、それを入れる入れないは次回判断していただく。 

カバーを付けるということは、ホースは置きっぱなしか。 

一応カバーの見積りを出して、常時ホースがあるのか、置いといていいのか、それ

を担当課に確認してもらいたい。 

それも踏まえて次回最終決定してもらう。 

・屋外時計 

34 万 2000 円で済む、前回の 156 万よりはかなり値段が下がったので追加することが

可能かと思われますがいかがか。 

了承 

（3）その他 

その他の事項は特になし。 

全体的なこと、前の話でも構わない意見を求める。 

点滴かん水チューブの件、水道から出ているコネクタからバルブまではどのぐらい

の距離か。 

水道自体は道路の東側の西より作る、実際にどれくらいの距離かとなると道路の幅

プラス数ｍぐらい。 

今後の管理を使用者がやる時、距離があるならリールみたいなものがあった方がい

いと思ったので聞いた。。 

それほど距離はないと思う。 

分かりました。 

 

４.連絡事項 

次回地域会議　8月 28 日（水）19 時から 

地域予算提案事業市長提出式　9月 25 日（水）14時から 

次回8月28日の会議において市長に提出する様式に落とし込んだものを皆様にご承

認いただきたい。 

次回会議　交通防犯課からふれあいバスの運行状況に関する報告事項 

サマーフェスタ　8月 10 日（土）17時 30 分から岩舟総合運動場で開催 

 

話し合いがあり、実働を一つにするという発想があった。地区が小さくて目が行き

届くが、地域予算全体で岩舟地域を何とかするとなると、やっぱり実働は 1つの方

が予算も増え、もう少し大きいものが出来ると思った。何をするにも小さいと予算
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面では厳しい。総体的にコスモスの街にするんだったら地域を一気にきれいにする

とか、何か統一性があった方がいい。 

組織として一つにするということになると、それぞれの団体があればそれぞれ考え

があると思うが、何か 1つテーマを決めて、個々に行うにしても三つの実働組織が

同じ事業やるのは非常に良いことかと思う。 

来年度からの制度改正で地域会議とそれぞれ実働組織が地域予算を協同提案ができ

る制度ができる。そういった制度を使って三つの実働組織が一つテーマで地域会議

と共同提案して地域予算に乗せるるのも良いかと。 

地域にばらつきが出てきて、同じ花を植えるにも四苦八苦しているところと、そう

でないところが出てきてる。今言ったように組織は別でも一つのものをちょっとコ

スモスにする、それがきれいに咲くそちらの予算を使ってっていう発想ができるか

ら。統一的なものがあればいいかと。 

補足だが、現在、各実働組織事業をやるとき補助率が 2分の 1 で残りの 2分の 1を

自己負担だが、地域会議と実働組織共同提案として、採択されたものは市から全額

委託料として出すことが可能。2分の 1という縛りがなくなるので、各実働組織の財

政的にも有利なもの。 

是非そういうふうにしてもらい、岩舟全体で考えて大きくなくても全体で良いこと

ができる。 

来年 7 年度の制度改正なので 7年度提案して、採択されたとして、実施できるのは

令和 8年度からになるらしい。制度改正については 12月か 1月ぐらいに、本庁の地

域政策課がそれぞれの地域会議に出向いて改めて説明する予定になっている。 

 

５．閉会（19：52） 



別紙 1 

出席者（委員） 

会長　　髙久　厚子　　　　副会長　　横塚　勇気 

委員　　青木　則夫　　　　委員　　越沼　和子 

委員　　斉藤　栄吉　　　　委員　　瀬下　紀明 

委員　　寺澤　保之　　　　委員　　栃木　光子 

委員　　中田　武彦　　　　委員　　永島　仁一 

委員　　広瀬　昌子　　　　委員　　深津　智子 

委員　　三柴　茂　　　　　委員　　渡辺　和枝 

 

 

欠席者（委員） 

　委員　　阿部　亜紗子 

 

事務局 

　黒川　幸咲（岩舟地域づくり推進課課長） 

　海老沼　剛志（岩舟地域づくり推進課係長） 

　落合　裕美子（岩舟地域づくり推進課副主幹） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙２　会議事項 

１．開　会 

２．あいさつ 

３．議　事 

　（１）情報提供（選挙管理委員会）岩舟第６投票所の変更のお知らせ 

　（２）令和７年度実施分地域予算提案事業について 

　（３）その他 

４．連絡事項 

　・次回会議　令和６年８月２８日（水）午後７時から 

５．閉会 

 

 

配布資料一覧 

　　資料 1　　　岩舟第６投票所の変更のお知らせ 

資料 2　　　令和７年度実施分　地域予算提案事業（案）について　 

資料 3　　　こなら館休憩スペースイメージ図 

資料 4　　　点滴かん水チューブ設置イメージ図 

資料 5　　　静和地区公民館屋外時計設置イメージ図 


